

☆お便り・作品を大募集☆

◆このページは、町民のみなさんからの声で作るページです。最近ふと思うこと、身近な出来事、感動したこと、役場へのご意見、広報の感想、などなど色々なジャンルのお便りをお待ちしています。◆文章は基本的に原文掲載ですが、誤字脱字など若干手直しさせていただく場合があります。◆投稿していただいたハガキなど、誌面の都合により次月への掲載になる場合があります。◆ハガキや作品、写真など、申し訳ありませんが返却できません。あらかじめご了承ください。

ハガキ：〒428-0313 上長尾627 役場広報宛 ファックス：(56) 2235 役場広報宛

みんなの 広場

my home town
kawanehoncho

<http://www.town.kawanehon.shizuoka.jp>



父：勝次 母：羊子

「宙弘くん、立派な男になってね」
byユータ
お兄ちゃんたちの分まで食べちゃい
そうな「食いしん坊みっくん」。
3人仲良く、何でも3等分でね！！

横山宙弘くん H18.4.29生 德山

生まれてくれて、ありがとうございます

お便りありがとうございます！
みなさんからの声が一番励みになります。今後もご意見・ご感想などお寄せください。

ペネーム・Yさん
毎月広報を楽しみにしています。
毎月広報を楽しみにしています。おしゃれな感じになつたと思います。毎月盛りだくさんの記事で編集が大変だうなあと見ています。

毎月広報を楽しみにしています。

「戸籍の窓辺」のおくやみの記事復活ありがとうございます。旧町の広報時代から、最初に見るのはこの欄でした。再開への道、行動された方、関係当事者の方に感謝・敬意を表し、お礼申し上げます。

広報で最初に見るのが「慶弔欄」でした。

ホッとひと息

5月9日は
「アイスクリームの日」

今月の記念日

【新コーナー】

1868（明治2）年のこ
の日、日本で初めてアイスク
リームが製造・販売されたの
を記念して、社団法人日本ア
イスクリーム協会が1964
(昭和39)年に制定しました。
同協会では、イベントの開
催などを通じて、アイスクリ
ームのPRに努めています。

アイスクリームの歴史は古
く、日本の王朝時代には、削
り氷にシロップのようないも
をかけた氷菓が上流貴族の間
で食べられていたようです。

当時は一部の貴族やお金持
ちしか食べることのできない
貴重品だったのです。

日本人とアイスクリームの
初めての出会いは、1860
年の暮末。アメリカへの使節
団の一人が航海日誌にアイス
クリーム（当時の呼び名はあ
いすくりん）のことを「誠に
美味なり」と書き残していま
す。そして1868年、勝海
舟に私淑し渡米経験のある町

大正時代には工業生産がス
タートしたこともあり、一般
にも浸透していきました。

戦後、アイスクリームの大
衆化は進み、「ホームランバ
ー」や「ジャイアントコーン」
など、今に残るアイスクリー
ムの名品が続々と売り出され
たのです。

これら市販のアイスクリー
ム以外にも、最近は季節の果
物や地元名産の食べ物を素材
にしたアイスクリームが売ら
れています。観光シーズンを
前に、旅行プランを立ててい
る人も多いことでしょう。旅
先でご当地ならではのアイス
クリームを食べるというの
も、旅の楽しみ方の一つでは
ないでしょうか。

甘くて冷たいアイスクリー
ムが、きっと旅の疲れを癒し
てくれるところ請け合いです。



町で車を買ってきたけど、今ひとつ調子が出ない…
気になる音がする… おまかせください私たちに！

川根自動車株式会社

川根本町上長尾869-2

TEL: 0547 (56) 0150

千年の学校

■美しい地域づくり

3月25日、長島ダムふれあい館 視聴覚室において、「美しい地域づくり」をテーマに千年の学校地域講座が行われ、第6期生の22人が参加しました。

基調講演で、静岡文化芸術大学大学院教授デザイン研究科長 川口宗敏さんは「美しい地域づくり」の理念と戦略について具体的なキーワードを上げて講演され「これから地域づくりは、今、地域にあるものに対してこだわりを持つこと」「自分が住んで一番楽しい風景を見せること」と述べられ、地域づくりについて昔と今の価値観の違いを認識する必要や、ブランド戦略と景観戦略の必要性を語りました。

川根本町議会議員の佐藤公敏さん、鈴木多津枝さん、原田全修さん、小數侃一郎さんを招いての「町議を囲む会」では、生徒から教授・議員に対し、「地域づくりはやらなくてはならないのか?」「誰がやるものなのか?」「まちづくりにおいての行政の現状・あり方」についての質問や、生徒が実際に行っている地域活動の事例発表など、地域づくり・まちづくりについて活発な意見交換が行われました。

終わりに、川口教授は「まちづくりは人づくりであり、千年の学校は素晴らしい企画だと思う。千年の学校を通じて情報を発信し続けることこそが大切である」と述べました。



熱心な意見交換が行われました 町議を囲む会

現在、千年の学校など、「地域学」の様子をお伝えする新しいページを企画しています。お楽しみに!

戸籍の窓辺

♪ご結婚おめでとう

この「戸籍の窓辺」には、前々月に届出された出生届、婚姻届、死亡届のうち、当町の窓口（本庁・総合支所）で受け付けた届出のみ掲載しています。それでの届出の掲載にあたっては、窓口で広報への掲載をご家族にお伺いしております、了承された方の分のみ掲載しています。

♡お誕生おめでとう

地区	氏名	性别	年齢
久野脇	高 郷	男	千里
中村	山田	女	丈 翔
	美 桜	友 也	あお
			86

◆おくやみ申し上げます

地区	氏名	歳	職業
大 谷	遠 藤	86	長男
井 林	優 子	86	長男
	西 郷	86	長男

■編集後記 ■ 新しい年度に変わり、1ヶ月ほど過ぎようとしています。私が広報を担当して、この5月号でようやく満1年。昨年度は、様々な面で自分にとって大きな「財産」となつた1年間でした。今までで一番この町のみなさんと出会い、話し、この町を知らなかつた自分を知り、この町のことを考える時間を持ちました。まだまだミスが無くならず、知らないこともたくさんあります。毎月の確認作業は万全にして、またみなさんの前にお邪魔します。

小笠原聰

地区	氏名	前住所
小長井	小長谷常夫	小長井
赤堀	島田市	島田町
高郷	高郷	高郷
諸田	赤堀	赤堀

寺馬	元藤川	元藤川
瀬平	高郷	高郷
久保尾	水口	水口
高郷	登澤	登澤
元藤川	小田	小田
吉田	美代子	美代子
寺馬	武治	武治
元藤川	重義	重義
高郷	鈴木	鈴木
元藤川	小澤	小澤
吉田	英雄	英雄
寺馬	茂	茂
元藤川	富代	富代
高郷	チヨ	チヨ
元藤川	72	88
吉田	利夫	利夫
寺馬	81	89
元藤川	96	78
高郷	俊二	謙
元藤川	82	克彦
吉田	勝明	滿雄

広報かわねほんちょう
「広告」しませんか?



本庁企画環境課 広報担当

町の水環境を守り続けて30年・・・

【浄化槽維持管理・保守点検】

有限会社 川根浄化槽管理センター

川根本町東藤川1107-1

TEL 事務所: 59-3776 自宅: 59-2494 (井口)

■トクトク情報! ただ今、以下のお客様に初回定期点検料金が"な~んと半額!"のサービス。

1: 新規ご契約のお客様

2: ご紹介による新規ご契約のお客様と、ご紹介者様